

#WEST 14. Oktober 2024

# Jubilarehrung OV Duisburg

Der OV Duisburg hat seine Mitglieder zur Jubilarehrung in das Stadion des MSV eingeladen. Helmut Zupfer, geb. 1934, war mit 90 Jahren der älteste Teilnehmer - 90 Jahre Eisenbahn- und Gewerkschaftsgeschichte hat er begleitet.



Insgesamt wurden 114 Jubilare in diesem Jahr für 25, 40, 50, 60, 65, 70 und 75 Jahre geehrt. Dazu haben wir Gäste aus der Stadt und aus der Politik eingeladen. Die Festrede hielt Dennis Radtke, MdEP CDU/ CDA Vors.

Er machte deutlich, wie wichtig Gewerkschaften und deren Mitglieder sind. Heute arbeiten nur 47 % der Beschäftigten mit Tarifvertrag. Als Mitglied im Europaparlament hat er die Richtlinie zur Tarifbindung mitbestimmt. Demnach muss in Europa diese Richtlinie bis November 2024 umgesetzt werden. So soll die Tarifbindung auf 80 % steigen. Auch muss es Regeln geben, um Scheinselbstständige zu schützen, da sie meist eher abhängig beschäftigt sind.

Grußworte gab es auch vom OB Sören Link, Duisburg, BM Markus Püll, Mülheim, Dieter Lieske, DGB DU und Dieter Hillebrand, DGB MEO. Die Redner bedankten sich bei den Teilnehmenden für ihre Mitgliedschaft in der Gewerkschaft.

In den anschließenden Gesprächen mit den Mitgliedern gab es positive Rückmeldungen zu unserer Jubilarehrung und zu den Wortbeiträgen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)